

Jean-Marie **Scherrer**;
Philippe et Sylvia **Scherrer**,
Ses petits-fils Sébastien et Raphaël;
Suzanne **Druhen**,

vous font part du décès de

Madame

Marie-Louise SCHERRER

née ROSSIER

que Dieu a rappelée à Lui le 3 janvier 2009,
après une longue maladie supportée
vaillamment.

Selon le désir de la défunte, son corps
a été remis à l'Institut d'anatomie (Faculté
de médecine) de l'Université de Genève.

La messe d'adieu sera célébrée
en l'église de Bernex, le jeudi 8 janvier,
à 10 h 30.

Nous tenons à remercier très chaleureu-
sement l'Hôpital de Loëx, le directeur, le
docteur Vuagnat et le docteur Vernet ainsi
que le personnel hospitalier de Lanance
2e étage pour les soins prodigués durant
ces nombreuses années.

En son souvenir, un don peut être
fait en faveur de la Société suisse
de la sclérose en plaques, section de
Genève, Ccp 12-5877-1.